

Modaes

Empresa

Kuna se afianza en el extranjero: abre tienda en Suiza

La empresa, peruana de distribución de moda, llega al país europeo con su oferta de moda confeccionada en alpaca, antes de finalizar el año.

Modaes
3 dic 2019 - 00:00



Kuna va por más. La empresa peruana, especializada en prendas masculinas y femeninas confeccionadas en alpaca, abrió su primera tienda en Suiza, a menos de dos meses de haber subido la persiana de un nuevo establecimiento en Australia.

La nueva tienda estará ubicada en el centro de la ciudad de Ginebra y contará con cincuenta metros cuadrados de superficie, donde ofrecerá todas las categorías de sus productos confeccionados con fibras de alpaca y vicuña, con producción totalmente peruana.

La empresa, fundada en 2007 y propiedad del grupo Inca, cuenta con veinticuatro establecimientos en Perú y otros quince internacionales, donde extendió rápidamente su red comercial en países como Chile, Ecuador, Canadá, Alemania, España Estados

Modaes

| Unidos, Australia y ahora, Suiza.